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Ausleihen in den städtischen Bibliotheken 

Anfrage der AfD-Fraktion 

- 101.18.1196 - 

 

 

Anfrage 

 

Wir fragen den Magistrat: 

 

1. Wie hoch war die Menge der Ausleihen von Büchern und anderen Medien 

(bitte „andere Medien“ getrennt aufführen) in den städtischen Bibliotheken 

im Jahr 2016, 2017 und 2018? 

 

2. Wie war das Verhältnis von Belletristik zu Sachbüchern? 

 

3. Welche Altersstruktur haben die aktiven Nutzer der städtischen 

Bibliotheken (soweit Daten vorhanden, übliche Altersstruktur-Bereiche)? 

 

4. Welche Anreize setzen die städtischen Bibliotheken, eventuell mit 

öffentlichen Kooperationspartnern, um vermehrt jüngeren Menschen in 

Kassel das Lesen wieder attraktiver zu machen? 

 

5. Gab es in der laufenden Legislaturperiode Wasserschäden in den 

Magazinräumen der Stadtbibliothek? Wenn ja, in welchem Umfang? 

 

6. Welche Maßnahmen ergriff die Stadt um die Situation in den 

Magazinräumen zu verbessern? 

 

Nach Beantwortung durch Stadträtin Völker erklärt Vorsitzender Völler die 

Anfrage für erledigt. 

 

 

 

 

 

Harry Völler Annika Kuhlmann 

Vorsitzender  Schriftführerin 




